



"Todo el mundo habla de paz, pero nadie educa para la paz, la gente educa para la competencia y este es el principio de cualquier guerra. Cuando eduquemos para cooperar y ser solidarios unos con otros, ese día estaremos educando para la paz." Maria Montessori.

CIRCULAR N° 7

Santiago, 03 de septiembre de 2024

Estimadas familias,

Junto con enviarles un cordial saludo, en esta oportunidad nos comunicamos con ustedes para compartir informaciones y darles a conocer el desarrollo de las actividades que forman parte de este mes en nuestro colegio.

CAMBIOS DE FECHAS EN CALENDARIO LECTIVO

Hemos debido modificar algunas fechas calendarizadas para este segundo semestre, principalmente por las elecciones municipales que se llevarán a cabo en dos días en el mes de octubre. Los cambios son los siguientes:

- Olimpiadas aniversario: 7,8 y 9 de noviembre.
- Despedida de IV medio: martes 12 de noviembre.
- Primera Comuni3n: s3bado 16 de noviembre.
- Campamento Talleres 3 y 3° Medio: 20 a 22 de noviembre.

FONDAS EPULLAY

Comienzan los preparativos para nuestra tradicional Fonda Epullay, considerada como una de las celebraciones m3s importantes de nuestro colegio que re3ne a toda la comunidad. Esta, se llevar3 a cabo el d3a s3bado 7 de septiembre, entre las 11:00 y las 16:30 hrs.

Les compartimos algunas decisiones que se han adoptado para el buen funcionamiento de esta actividad:

- Los cursos podr3n preparar su stand a partir del d3a viernes 6 de septiembre entre las 17:00 y 22:00 hrs.
- El ingreso al colegio estar3 permitido por la puerta principal, que funcionar3 durante toda la jornada. El ingreso por la puerta de Las Ra3ces, ser3 permitido s3lo para los vecinos que viven en Arboretum, este ingreso estar3 abierto de 10:00 a 12:30 y en la tarde de 15:00 a 17:00 hrs. Los estacionamientos del club Epullay est3n destinados exclusivamente para profesores del colegio, los cuales estar3n numerados.
- Les solicitamos encarecidamente que, al estacionar no se bloquee la entrada de las casas vecinas al colegio, tanto en la entrada principal como por Las Ra3ces.

Los invitamos a celebrar las fiestas patrias en nuestro colegio. Esperamos que sea un d3a para compartir en familia, con alegr3a y entusiasmo, en este evento tan propio de nuestra comunidad.

ELECCIONES CEPACE

Este viernes 6 y sábado 7 de septiembre, se llevarán a cabo las elecciones del CEPACE (Centro de Padres Colegio Epullay). En el hall de entrada del colegio, estará la mesa de votación en los siguientes horarios: viernes: 17:00 a 19:00 hrs. / sábado 10:00 a 14:00 hrs. Esperamos que puedan acercarse a votar en alguno de estos horarios para elegir a sus representantes.

VACACIONES FIESTAS PATRIAS

El viernes 13 de septiembre, será el último día de clases antes de vacaciones de fiestas patrias, ese día los y las estudiantes saldrán a las 12:45 hrs. por lo que no almorzarán en el colegio. El regreso a clases será el día lunes 23 de septiembre.

FIESTA DE LA PRIMAVERA

El sábado 28 de septiembre, tendrá lugar la Fiesta de la Primavera en nuestro colegio. Esta actividad, la cual está siendo organizada por el comité de Ecología, pretende mostrar el trabajo que se ha ido realizando con los niños y niñas de nuestro colegio. Habrá diferentes talleres, charlas educativas, música en vivo y muchas otras sorpresas. Los invitamos a participar entre las 10:30 y 13:00 hrs.

EDUCACIÓN FINANCIERA

Estamos muy orgullosos de poder compartir con Uds. un gran desafío que nos propusimos para este año con los estudiantes de 2° medio: crear la asignatura de **Educación Financiera**. Hoy, esto nos reconoce como el primer colegio del país en implementar esta asignatura. En esta línea, hemos logrado tomar contacto con el programa "Mi barrio financiero" desarrollado por la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile y la ABIF (Asociación de Bancos e Instituciones Financieras de Chile) quienes, interesados en esta iniciativa, visitaron nuestro colegio y pudieron conversar con algunos estudiantes acerca de ella. Durante septiembre, nuestros jóvenes tendrán la experiencia de realizar una visita al Banco Itaú y conocer cómo funciona este tipo de entidades. Por otra parte, la facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, nos ha invitado a exponer nuestra experiencia en esta asignatura para contar sobre la importancia de la educación financiera en el desarrollo de los jóvenes en nuestro país.

Esperamos contar su participación y apoyo en las actividades planificadas, y así continuar sumando experiencias enriquecedoras para nuestra comunidad educativa.

Afectuosamente,

Consejo Directivo